

Les lieux de départ de rando sont parfois difficiles à trouver (rappelez-vous la rando du 20/09/24 !).

En effet les zones ne sont pas toujours identifiables (pas de nom de rue ou de route, lieu-dit imprécis etc.).

Pour éviter ces problèmes, nous allons mettre pour chaque départ de rando, le point GPS qui pourra être mis sur votre navigateur et vous conduira donc au plus près.

La grande majorité des applications GPS comprennent cette indication à la place d'une adresse (Waze, Michelin, google maps, etc.) à condition de respecter la bonne syntaxe, à savoir pour, par exemple la rando du vendredi 27/9/24 le point de départ est :

42,51147N 3,11728E

Il est nécessaire de le saisir avec cette syntaxe :

42.51147,3.11728 (ne pas confondre les points et les virgules !)

Concernant les GPS résidents de vos voitures, il faut faire l'essai !